



[¿SERÁ?]

Apoyo interesado

A más de uno le llamó la atención que justo en el inicio del año electoral para los procesos del Estado de México y Coahuila, entidades bastiones priístas, el presidente Andrés Manuel López Obrador haya anunciado el reparto de fertilizantes por todo el país. Incluso durante su discurso declaró que su estrategia política es ayudar a los pobres, porque le regresan el apoyo a la 4T... ¿Plan con maña? ¿Será?

En la competencia

Esta semana inició el proceso electoral para renovar la gubernatura del Estado de México y nos dicen que en la alianza entre PRI, PAN y PRD están seguros que ganarán la contienda, mientras que a Morena le corre prisa por arrancar la precampaña. ¿Será?

Coordinación con el Congreso

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, reconoció al Congreso por la aprobación de diversas leyes que impulsó el presidente Andrés Manuel López Obrador el año pasado. El encargado de la política interior calificó a la actual Legislatura como “acorde con los tiempos de la lealtad” y adelantó que seguirá trabajando de cerca con diputados y senadores para impulsar en este 2023 nuevas leyes que resulten necesarias para consolidar la llamada Cuarta Transformación y garantizar una transición democrática. ¿Será?

¿Y el respeto?

Nos dicen que poco duró el gusto a quienes le creyeron al Presidente que él respeta al Poder Judicial, pues por sus palabras en *La Mañanera* parece que no le queda claro que los ministros de la Corte tienen la responsabilidad de cuidar que no se viole la Constitución, no de apoyar incondicionalmente un proyecto... ¿Será?

Recibe amenazas

El procurador de Hidalgo, Santiago Nieto Castillo, recibió esta semana amenazas de muerte a través de las redes sociales. A la letra, las advertencias contra el otrora titular de la UIF citan “cuida a tu familia Santiago nieto (sic) Saludos desde Sinaloa, nos vemos en unos días para darte el primer aviso”; esto, nos dicen, se da en el marco de la solicitud de una ficha roja de la Interpol contra el hijo del expresidente del Tribunal Superior de Justicia hidalguense, José Francisco Díaz Cravioto. ¿Será?